

La Sociedad Unión Musical de Petrer da la bienvenida a diez músicos

26/11/2023



La banda recoge a los nuevos músicos en sus casas como signo de acogida en la agrupación | Nando Verdú.

La Sociedad Unión Musical ha celebrado hoy su acto más bonito y tradicional, el de la esperada recogida de los educandos que se incorporan a la banda. Este año 2023 han sido diez los músicos que han entrado a formar parte de esta agrupación, fundada en 1905 y que cuenta con más de 80 músicos en sus filas.

La banda presidida por Aitor Juan y dirigida por Luis Sánchez, ha dado la bienvenida a: Daniela Gimeno, flauta travesera; Paco Lacueva, saxofón barítono; Juanjo Deltell, saxofón alto; Gonzalo Cruz y Daniel Muñoz, percusión; Rut Marcos e Inés Pérez, clarinete; Nerea

Cutillas, oboe; y Miguel Sabater y Rodrigo Alarcón, trompeta.

La jornada ha empezado en torno a las 9:30 horas y una de las paradas los ha llevado a Sax para recoger a Gonzalo Cruz. Después, han vuelto a la localidad para continuar con este entrañable acto para los músicos.

